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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI TERAMO 
FACOLTÀ DI GIURISPRUDENZA 

_____________________________________ 

COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI – STUDENTI 
 

 

Verbale della seduta del 6 ottobre 2021. 

L’anno 2021, addì 6 del mese di ottobre, si è riunita, in modalità mista, in presenza e telematica sulla 

piattaforma Meet di Google, alle ore 17.00, la Commissione Paritetica docenti-studenti, con il 

seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Presidente. 

2) Relazione annuale. 

3) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i professori: Lucio Parenti e Cristina Dalla Villa. 

Sono presenti gli studenti: Walter Verrigni e Noemi Di Nicola. 

Sono assenti il prof. Nicola Sotgiu e lo studente Dylan Iezzi. 

Il presidente, constatata la regolare composizione della Commissione, dichiara aperta la seduta. 

Presiede il Presidente, prof. Lucio Parenti. Funge da Segretaria la studentessa Noemi Di Nicola. 

1) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

Il Presidente comunica che, facendo seguito ai suggerimenti del Presidio, si è tenuta la Consulta delle 

Commissioni Paritetiche di Ateneo avente ad oggetto la presentazione degli OPIS agli studenti da 

parte delle CPDS. Ne è emersa una presentazione condivisa, composta da alcune slides (che il 

Presidente ha inviato ai membri della CPDS per la presa visione), che appunto i membri della CPDS, 

preferibilmente la componente studentesca o il Presidente, dovrebbero presentare agli studenti, in 

particolar modo quelli iscritti al primo anno di corso, nelle prime settimane del Corso. La 

Commissione ritiene che tale presentazione vada fatta solo agli studenti del I anno di corso, essendo 

superfluo – oltre che eccessivamente dispendioso, senza contare che due dei tre studenti sono stati 

appena eletti – estenderla anche agli studenti di anni successivi, i quali sono stati già sufficientemente 

informati negli anni scorsi. A tal punto, il Presidente comunica che tale presentazione sarà fatta per 

gli studenti di Teramo (CdS di Giurisprudenza, di Servizi Giuridici e di Diritto, Economia, e strategia 

d’Impresa) da Dylan Iezzi, mentre per quelli di Avezzano dal presidente stesso. 

2) RELAZIONE ANNUALE: DISCUSSIONE 

La Commissione, dopo aver analizzato i documenti necessari per la Relazione annuale, procede, come 

ogni anno, alla divisione dei Quadri della Relazione annuale in tre sottocommissioni, ciascuna 

composta da un docente e uno studente.  
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 3)  VARIE ED EVENTUALI 

Nulla da evidenziare. 

Null’altro essendovi da deliberare, la seduta è tolta alle ore 17.45. 

   

                 

F.to La Segretaria      F.to Il Presidente 

               Noemi Di Nicola prof. Lucio Parenti 


